

Embajador ratifica declaración

# Francia seguirá con sus bombas

El agregado cultural de la embajada de Francia en el Perú, Alain Chesneau, señaló ayer que su gobierno no dará marcha atrás en la realización de los ensayos nucleares en el Atolón de Mururoa, pese a todas las protestas que se han hecho en contra incluso en el mismo congreso donde los miembros de la oposición pifiaron al presidente francés.

Alain Chesneau señaló que ya todo está decidido y que de todas maneras se llevarán a cabo los ensayos nucleares hasta el próximo año, agregando que Mururoa es territorio francés desde 1880 por lo que se ejecutarán allí las explosiones.

La isla Atolón de Mururoa, está ubicada en el Pacífico, a 6 mil 500

kilómetros del Perú. Ante la preocupación de que las explosiones causen un efecto negativo en nuestro territorio, el agregado cultural de la embajada de Francia dijo que no podría decir si nos afectará o no la repercusión de los ensayos nucleares.

«No puedo decir si afectarán los ensayos nucleares en esta parte del continente, porque hay algunas expertos que dicen que sí y otros que afirman lo contrario».

Sobre el posible cierre de lo que es la importación de productos franceses por parte de los países que están en contra de la realización de las explosiones, Alain Chesneau agregó que «esa es una decisión de cada país».

El funcionario francés

dio estas declaraciones en la biblioteca del Museo de la Nación, donde la embajada donó 500 libros a nombre de su gobierno. Se esperaba la presencia del embajador Camile Rohou quien no asistió a último momento.

Lo hicieron en su representación el agregado cultural y el consejero cultural Hyacinthe de Monterá, quien en su momento se negó a hablar sobre el tema de los ensayos nucleares aduciendo que no era la oportunidad ni el lugar a pesar de ser un tema importante.

«El embajador de Francia hizo en su momento declaraciones muy claras al respecto; este no es el lugar. Además ustedes conocen bien la posición de mi gobierno», precisó tajantemente.